



Kettensägenkünstler Rolf Sauer bei Schnitzertagen

Zu den ersten Westendorfer Schnitztagen reiste Rolf Sauer, Kettensägenkünstler aus Alpbach, nach Tirol. Die Kunstwerke, die an drei arbeitsreichen Tagen entstanden sind, bilden den Grundstein des ersten Schnitzwanderweges in den

Kitzbüheler Alpen. Sechs Künstler gaben sich ein Stelldichein. Schnell war klar, dass der «Kettensägenmann» die Herzen des Publikums erobert hatte. Bereits am Nachmittag des ersten Tages erhielt der stolze Adler, der unter den Hün-

den des Alpbacher Künstlers entstanden war, seinen letzten Schliff. Die ersten zehn Figuren zieren den neu gestalteten Schnitzwanderweg. Rolf Sauer hat bereits zugesagt, an den Schnitztagen 2005 im «schönsten Dorf Tirols» teilzunehmen.